

新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について（第二報）

日頃より当施設の運営につきましてご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。この度の新型コロナウイルス陽性者の発生により、皆様にご不安とご心配をおかけしております。

1月17日（月曜日）、当施設入所棟職員1名の新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されました。

その後、保健所より1名の職員が濃厚接触者と特定されたため、PCR検査を行い陰性を確認しました。他のご利用者様及び職員にも体調の変化は認められておりません。

念のため1月17日から1月21日にかけて、対象となるフロアの利用者様全員（37名）及びフロアに出入りのあった職員（21名）へ2回の抗原検査を施設で実施し、いずれも陰性を確認いたしました。

この結果をうけ、施設としては1月24日より休止しておりました通所リハビリテーション、短期入所サービスを再開する予定となっております。

引き続き感染対策を継続し、新型コロナウイルスの拡大防止に努めてまいりますので、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年1月21日

介護老人保健施設 サンプラザ長岡
施設長 戸枝 一明